

## Verkehrsunfall zwischen Waiden und St. Marein

Göpfritz/Wild – Die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild wurden am Samstag den 07.02.2004 um ca. 11.00 Uhr telefonsich zu einem Verkehrsunfall auf der Landesstrasse zwischen Waiden und St. Marein gerufen.

Der aus Göpfritz/Wild stammende Lenker war mit seinem blauen Hyundai zwischen Waiden und St. Marein unterwegs. In einer Linkskurve kam er auf dem Rollsplitt ins Schleudern und kam von der Straße ab. Das Fahrzeug überschlug sich beim Aufprall nach vorne und blieb auf dem Dach liegen. Die beiden Insassen, welche zum Glück unverletzt blieben, konnten sich selbstständig aus dem Wrack befreien und verständigten die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild.



Der verunglückte PKW blieb neben der Fahrbahn am Dach liegen.

Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild rückte mit zwei Fahrzeugen (RLF-A 2000, TLF 1000), einer Abschleppachse und sieben Mann zum Unfallort aus. Nach dem Absichern der Unfallstelle wurde das Fahrzeug aufgerichtet und mittels Seilwinde geborgen. Nach dem Wechseln eines defekten Hinterrades konnte der PKW mit der Abschleppachse nach Göpfritz/Wild abtransportiert werden.



Nach der Bergung das Fahrzeug nach Göpfritz abtransportiert.